



AJUSTES NEUROLÓGICOS

Método que ayuda a recuperar el equilibrio y la salud por medio de test musculares y puntos reflejos.



Es un método derivado de los procesos neuromusculares, que apoyándose en la kinesiología y el shiatsu, permite la corrección de la posición del sistema óseo, relajando el organismo ayudando a la adaptación natural.

Es un método inocuo, donde la manipulación es de forma no traumática, lo cual evita lesiones y riesgos, con lo que se consigue un reajuste estructural rápido, indoloro, sin efectos secundarios.

Se utiliza en cualquier persona, con cualquier tipo de proceso de salud y de cualquier edad, bebés, embarazadas, convalecientes, ancianos... En casos de osteoporosis, fibromialgia, descalcificaciones...

Trabajando sobre puntos clave del cuerpo para equilibrar, ajustar y armonizar el organismo.

Para ser efectivo, es necesario conocer las relaciones y correspondencias entre los distintos huesos, los órganos y las emociones y los procesos que se puedan desarrollar.

